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Im Rückblick war meine Tätigkeit seit der Mitgliederversammlung 2019 in Kelling-
husen wesentlich durch die Corona-Pandemie und die in diesem Zusammenhang 
erforderlichen Maßnahmen geprägt. In enger Zusammenarbeit mit dem Präsidium 
und dem Wettkampfausschuss mussten z. B. die Wettkampfbestimmungen ange-
passt und Regelungen gem. SpOF 4.4.1.2.5 („In Fällen höherer Gewalt …“) getroffen 
werden. 

An dieser Stelle ist mir vor allem wichtig, darauf hinzuweisen, dass wir alle Ausnah-
men, die erforderlich schienen, um den Spielbetrieb möglichst aufrechtzuerhalten, 
weitgehend einvernehmlich oder doch mit sehr großer Mehrheit beschlossen haben. 
Die Lösungsvorschläge wurden im Vorwege offen kommuniziert, anschließend breit 
diskutiert und am Ende im Konsens entschieden. Die betroffenen Funktionsträgerin-
nen und -träger, aber auch Vereine und Mannschaften wurden aus meiner Sicht 
angemessen beteiligt. 

Gravierende Beschlüsse wie die Absage der Hallenrunde 2020/2021 und die 
„Verkürzung“ der Feldrunden 2020 und 2021 erfolgten im Sinne der gesetzlichen 
Vorgaben.  

Einzelne Neuregelungen z. B. zur Ausschreibung von Regionalmeisterschaften und 
Aufstiegsspielen, zum Schiedsrichtereinsatz und zur Finanz-, Beitrags- und Gebüh-
renordnung wurden beschlossen.  

Die verbindliche Einführung des Faustball-Wettkampfsystems (faustball.com) zur 
Hallenrunde 2020(2021 bzw. praktisch der Feldrunde 2021 und die damit z. B. 
verbundenen Änderungen zur Start- und Spielberechtigung erforderten zahlreiche 
Einzelfallentscheidungen und Anpassungen. Das System bildet die Spielordnung und 
die Wettkampfbestimmungen weitestgehend ab, es wird noch laufend verbessert. 

Vereinzelt mit Mitgliedsvereinen und Landesverbänden, überwiegend jedoch mit 
Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern aus dem Wettkampfausschuss wurden Einzel-
fragen zur Spielordnung und zur Finanz-, Gebühren- und Beitragsordnung erörtert. 
Diesbezügliche Anfragen habe ich in der Regel per Mail beantwortet.   

Zu meinem Tätigkeitsbereich gehörte auch wieder die Unterstützung der Geschäfts-
stelle (Kontrolle des Eingangs von Melde- und Ordnungsgeldern, der Verbandsabga-
ben usw.). 
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